



ÁLVARO NAVARRO / Nueva
York

Responsable de contenido internacional y corresponsal en
EE.UU.



Sahara Occidental: la descolonización inacabada de España

La comunidad internacional conoció el pasado viernes el **apoyo por parte del gobierno español** a la postura marroquí sobre la [autonomía del Sahara Occidental](#).

España, que ha mantenido un **carácter conciliador y algo distante** con respecto a esta cuestión territorial, ha roto con su **“neutralidad”** y ha validado la versión de Rabat, que no es otra que conceder un estatuto de autonomía al pueblo saharauí, siempre y cuando **este territorio sea controlado por el gobierno marroquí**, que se reserva el derecho de explotación -y exportación- de sus recursos naturales.

Esta decisión diplomática fue confirmada a través de la Casa Real marroquí, que publicó la carta enviada por el presidente español, **Pedro Sánchez**, al rey **Mohamed VI**.

Rey Mohamed VI de Marruecos. (Foto: Middle East Institute)

Este reconocimiento no ha sido acogido con agrado en **Argelia**, vecino y país enemistado con Marruecos, cuyo gobierno ha calificado esta acción de **“traición”**. Actualmente, este país norafricano **suministra un 25% de la demanda de gas en España**.

Tampoco el ministro de exteriores chino, **Wang Yi**, se ha mostrado favorable sobre esta cu ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |